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□本报杭州萧山专电 记者 周中全

比赛结束后，洛阳君河湾队的队员李赫五段也
接受了洛阳晚报记者的专访。

记者：你为洛阳君河湾队夺冠立下大功！祝贺
你！

李赫：谢谢！
记者：听说你上小学的时候学习总是班里第一，

如果走学业这条路一定也很出色，那么你为什么选
择了围棋，围棋给你带来了什么？

李赫：选择围棋就是因为自己爱好吧，
围棋能给我带来很多乐
趣还有很多其他的生活
体验。

记者：你拿过一次
世界冠军，但似乎有过
那么一段低迷期，你平

时如何调整自己？你的下一个目标是什么？
李赫：调整自己的办法还是下棋，我的目标还是

要努力，争取拿更多的冠军。
记者：除了棋以外还有什么爱好？
李赫：瑜伽，平时也喜欢看书。
记者：你的偶像是谁？
李赫：小时候是李昌镐，现在说不清是谁了。

（笑）
记者：你对洛阳有什么了解吗？
李赫：我知道洛阳牡丹，还有“洛阳龙门杯”棋圣

战，洛阳有很多职业棋手，我跟时越（洛阳世界冠军）
还是队友。

记者：明年可以打女子围甲了，洛阳棋友很希
望你能留下来，继续代表洛阳比赛，想问问你自己
的想法？

李赫：我很感谢洛阳给我这个比赛的机会，明年
围甲也希望继续代表洛阳比赛。

□本报杭州萧山专电 记者 周中全

比赛结束后，洛阳晚报记者在赛场门口采访了
洛阳君河湾队的韩国外援李玟真七段，精通汉语的
韩国的朴升哲七段为洛阳晚报记者做翻译。

记者：祝贺你们冲甲成功。
李玟真：谢谢！
记者：参加中国的比赛和参加韩国的比赛感觉

有什么不同？
李玟真：像这样集中起来连续下七盘棋的比赛

在韩国不多，对棋手的体力是个考验，但我觉得很有
锻炼价值。

记者：您曾经在三国女子围棋擂台赛上创造过
八连胜的奇迹，但还没有拿过个人的世界冠军，这在
您围棋生涯中是否有点遗憾？现在是否还有信心冲
击世界冠军？

李玟真：我个人赛的成绩没有团体赛的成绩好，但
我相信慢慢地继续努力，放松地下，就会有好的结果。

记者：去年三星杯预选赛您出线进入本赛，但因
为生产，放弃了本赛，很想知道您当时的想法。

李玟真：（笑）比赛当天生小孩没法参加，我在电
视上看比赛的新闻，看到那个空座位，我就说那是我
的位子，很遗憾，但是明年会接着参加这项比赛，争
取出线。

记者：是个男孩还是女孩？
李玟真：（用汉语）女儿。
记者：以后会让她下棋吗？
李玟真：她要愿意的话，就继续培养她的这个

兴趣。
记者：你所代表的城市叫做洛阳，现在正是洛阳

牡丹开放的季节，请问您对洛阳是否有些了解？
李玟真：来到这里后才知道是代表洛阳比赛，张

学斌（教练）告诉我一些情况，我了解到，洛阳培养了
很多的职业棋手，是个非常喜欢围棋的城市。

记者：欢迎你有机会到洛阳来做客、比赛，洛阳
有很多棋友都关注着这个比赛，跟他们问个好吧。

李玟真：（用汉语）大家好，我是李玟真，洛阳君
河湾队获得冠军，感谢你们加油。今年有点遗憾，
输了一盘，没有全胜，如果明年参加比赛，我会继
续努力。

□本报杭州萧山专电 记者 周中全 文/图

洛阳围棋有了第一个全国团体冠军！昨日，在浙
江杭州萧山结束的2014年全国围棋团体锦标赛中，洛
阳君河湾女子队最后一轮以2∶0战胜浙江卓尚队，夺
得冠军，并获得参加明年全国女子围棋甲级联赛的资
格。这是洛阳围棋在全国正式比赛中获得的第一个团
体冠军。

【捷报】洛阳君河湾队折桂

在前天的比赛中，洛阳君河湾队以2∶0战胜上海
清一队，提前锁定了晋级围甲的一个席位，而同一天，
领跑的芜湖华益队被德州长河队逼平。这样，洛阳君
河湾队与芜湖华益队同积10分，并列积分榜首位，这
也给最后一轮冠军的归属留下了悬念。

在昨天的比赛中，洛阳君河湾队的韩国外援李玟
真率先告捷，中盘战胜浙江卓尚队的范蔚菁；接着，李
赫经过一番激战，也中盘战胜了对手潘阳，洛阳君河湾
队积分达到12分。芜湖华益队与湖北队的比赛最后
结束，芜湖华益队最终也以2∶0获胜，同积12分。最
后经过查小分，洛阳君河湾队夺得冠军，芜湖华益队获
得亚军，德州长河队名列第三，这3支队都获得了明年
女子围甲的入场券。

【点评】一次成功的尝试

洛阳君河湾队参加全国围棋团体锦标赛是洛
阳围棋界一次重要的尝试。洛阳作为“全国围棋之
乡”，曾出现过大批优秀的人才，但其中大多数棋
手都效力于外地棋队。洛阳君河湾队的两名队员
虽然都不是洛阳本土棋手，但在人才流动成为常态
的今天，这种“拿来主义”无疑值得洛阳围棋界借
鉴和尝试。

在比赛中，两名队员李赫、李玟真都表现得非常
敬业。著名围棋记者谢锐形容李玟真在棋盘前“像
钉子钉在那一样”，而李赫更是除了围棋，心无旁
骛。洛阳君河湾队的成功反过来必将推动洛阳围棋
更好地发展，从这一点上看，属于洛阳的这个冠军
更有意义。

洛阳女子围棋圆梦萧山
洛阳君河湾队勇夺全国女团冠军，晋级2015年全国女子围甲联赛

洛阳是个非常喜欢围棋的城市
——专访李玟真七段

希望继续代表洛阳比赛
——专访李赫五段
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李赫

洛阳君河湾队队员李赫（左）、李玟真赛后合影


